

L'armée syrienne repousse des attaques terroristes dans la province de Soueïda



Damas, 27 mai (RHC)- L'armée syrienne et des milices alliées ont repoussé ces 24 dernières heures des attaques de groupes extrémistes dans la région orientale de la province de Soueïda, à une centaine de kilomètres au sud-est de Damas.

Des sources militaires ont fait savoir que les attaques ont été lancées par des membres de la dite Armée Libre à proximité du barrage de Zuluf dont les forces armées syriennes ont repris le contrôle récemment.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/130955-larmee-syrienne-repousse-des-attaques-terroristes-dans-la-province-de-soueida>



Radio Habana Cuba